

## **FDPA: La CGT s'impatiente**

Écrit par Administrator

Mercredi, 07 Mars 2012 11:27 - Mis à jour Samedi, 29 Octobre 2016 14:52

---

PARIS (MPE-Média) – Un nouveau mouvement de grève initié par la CGT a débuté le 6 mars au sein de la Fonderie du Poitou Alu (FDPA, groupe Montupet) en pleine recherche d'une solution de reprise après mise en liquidation judiciaire l'an dernier.

Les délégués syndicaux de l'entreprise se disent inquiets du projet de reprise examiné par le juge de Nanterre et demandent la réintégration de l'ex filiale de Renault dans le périmètre du constructeur automobile, qui est toujours son premier client pour d'importants volumes de culasses pour ses véhicules.

Le groupe Saint-Jean-Industries (Rhône) et une entreprise stéphanoise sont cités comme porteurs d'un projet commun de reprise par nos sources.